

Verein Laternser Läden Treff

Einladung zur Vereinsvorstellung

Im Frühjahr 2017 fand in unserer Gemeinde eine Fragebogenerhebung zum Thema Nahversorgung statt und auch ein Bürgerstammtisch zu diesem Thema wurde abgehalten. Das Ergebnis aus diesen beiden Instrumenten, war ein klares **JA** der Bevölkerung für eine fußläufige Lebensmittelversorgung (Brotlädele und Dorfladen) sowie auch die große Wichtigkeit eines Treffpunktes.

Wir haben uns deshalb zusammengesetzt und uns Gedanken und verschiedene Überlegungen in Richtung Neuorganisation/Neugründung des Brotlädele Thal gemacht. Nach einer intensiven Planungsphase ist es nun so weit, dass wir euch den neugegründeten Verein „Laternser Läden Treff“ vorstellen und eine Wiedereröffnung des Brotlädele im Thal in Angriff nehmen möchten.

Was uns wichtig ist:

- Treffpunkt für Jung und Alt
- Mehrmals wöchentlich wird frisches Brot vom Bäcker geliefert
- Die wichtigsten Grundnahrungsmittel sollen erhältlich sein
- Kaffee-Ecke (geselliges Zusammensitzen)
- Verkauf von Produkten aus Laterns (gerne können Verkäufer aus Laterns ihre Produkte vorstellen und zum Verkauf anbieten)

Zur Vorstellung des Vereines „Laternser Läden Treff“ laden wir **ALLE** recht herzlich ein:

Mittwoch, 11. Oktober 2023, um 20 Uhr im JUFA

Im Anschluss an die Vereinsvorstellung findet die Generalversammlung statt. Wir freuen uns, wenn viele dem Verein als Mitglied beitreten. Doch natürlich wird es auch ohne Mitgliedschaft allen möglich sein, im Laternser Läden Treff einzukaufen.

Für ein attraktives Brotlädele benötigt es natürlich auch engagiertes Personal. Du bist kundenorientiert, hast Spaß am Umgang mit Menschen und kannst dir vorstellen als Verkäufer:in beim Verein Laternser-Läden-Treff angestellt zu sein? Dann melde dich für weitere Informationen gerne bei Günther Nesensohn (0664 358 7775).

Die Gründungsmitglieder vom Verein Laternser-Läden-Treff
Günther Nesensohn, Roland Matt, Egon Heinzle und Gernot Gögele

Hinweis: Wir veranstalten am 4. November 2023 im Dorfsaal das Kabarett „Buggla“ mit Markus Lins und Manfred Kräutler. Mit dem Erlös dieser Veranstaltung wird notwendiges Inventar fürs Läden gekauft. Wir freuen uns auf euer Kommen!